

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR. 92/18451			
A: 17 AGO 92			
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	MLP.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

Santiago, viernes 14 de agosto de 1992

CARTAS DEL LECTOR

ARCHIVO

EL MERCURIO

1 Salud en Cuba

María Angélica Cristi, diputada, opina que el Ministerio de Salud debe establecer una política con Cuba para dar respuesta a las solicitudes de atención especializada en ese país. Destaca que el sector privado ya realizó este trámite.

2 Camino a Quirihue

Denuncia el pésimo estado de esta vía.

3 Consumo de Heroína

José Sotomayor, Jefe Nacional de Narcóticos, aclara informaciones de este diario y asegura que no se ha detectado consumo de heroína en Chile.

4 Defensor del Pueblo

Aboga para que los parlamentarios promuevan la implantación en Chile del Ombudsman.

DEPARTAMENTO DE INFORMACION INTERNA
SECRETARIA DE COMUNICACION Y CULTURA